

# REPORTER

## Polresta Banyuwangi Berhasil Temukan HP Milik WNA Portugal

Hariyono - [BANYUWANGI.REPORTER.CO.ID](http://BANYUWANGI.REPORTER.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 19:28



*Luis Miguel WNA asal Portugal melapor kehilangan HP di SPKT Polresta Banyuwangi, Senin (9/12/2024).*

BANYUWANGI - SPKT (Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu) Polresta Banyuwangi berhasil mengamankan sebuah telepon genggam yang dilaporkan hilang oleh Luis Miguel seorang warga negara asing (WNA) asal Portugal. Kejadian tersebut dialami WNA asal Portugal di sekitar terminal Karang Ente

Banyuwangi jam 08.00 WIB pada Senin (09/12/2024).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., yang diwakili Kepala SPKT Ipda Yonata, S.H., telah menerima laporan terkait kejadian hilangnya HP milik WNA asal Portugal tersebut. Selanjutnya petugas jaga SPKT melakukan penyelidikan lebih lanjut dengan meminta informasi masyarakat yang ada di sekitar lokasi kejadian.

"Petugas kepolisian melakukan olah Tempat Kejadian Perkara (TKP) dengan menggunakan bantuan alat pelacak sehingga dapat menemukan keberadaan HP

tersebut," ujar Ipda Yonata.



Lebih lanjut, Ka SPKT mengatakan bahwa petugas menemukan telepon genggam tersebut di dalam sebuah mobil jenis minibus yang ditumpangi oleh kedua WNA yang melapor. Setelah dilakukan pemeriksaan, telepon genggam berhasil ditemukan dan dikembalikan kepada pemiliknya tanpa adanya tindak pidana yang terlibat.

"Proses pelaporan dan penyelidikan atas kejadian ini berlangsung dengan lancar dan tertib, berkat koordinasi yang baik antara petugas SPKT dan masyarakat setempat," ungkap Ipda Yonata.

Dengan berhasilnya menemukan dan mengembalikan barang milik WNA tersebut, Polresta Banyuwangi menunjukkan komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, baik warga lokal maupun wisatawan asing yang berkunjung ke Banyuwangi. Kejadian ini menunjukkan bahwa Polresta Banyuwangi selalu siap menanggapi laporan dan memberikan solusi terbaik kepada masyarakat. (\*\*\*)